

## Wieviel Platz brauchen die Museen?

**HALBERSTADT/SC.** Es hat einen sperrigen Titel, das Thema, mit dem sich am Donnerstag, 14. Dezember, die Mitglieder des Kultur- und Sportausschusses der Stadt befassen. „Ermittlung eines Mengengerüsts der Städtischen Sammlungen Halberstadt mit Auswertung hinsichtlich Magazinierungs- und Bestandserhaltungsplanung sowie Entwicklung eines Raum- und Funktionsplans - Pilotprojekt in Zusammenarbeit mit der Beratungsstelle Bestandserhaltung Sachsen-Anhalt“.

Ein Planungsbüro stellt am Donnerstag ab 17 Uhr im Bibliothekskeller der Öffentlichkeit vor, was sich hinter dieser Ermittlung verbirgt. Also wie viel Platz Heineanum, Gleimhaus, Städtisches Museum mit Schach- und Schraubemuseum und das Historische Archiv eigentlich brauchen, um ihre Sammlungen heutigen Normen entsprechend sicher aufzubewahren.

Das Projekt der Stadt Halberstadt, das in Kooperation mit dem Geschichtsverein, dem Förderverein Heineanum und dem Förderkreis Gleimhaus organisiert wird, wird zudem vom Land Sachsen-Anhalt finanziell gefördert. Wenn der Bedarf klar ist, kann überlegt werden, inwieweit die Stadt diesem Bedarf durch Neu- oder Umbauten gerecht werden kann und muss.